



# TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE CASTILLA Y LEÓN

*Memoria de actividades y funcionamiento año 2007*



## ACTIVIDAD DEL PRESIDENTE.-

El año comenzó con la atención a sendos medios de comunicación regionales, en los que efectúa un resumen de la actividad del año anterior.

### Enero

El día 10 celebra por videoconferencia una reunión con los responsables de las nuevas tecnologías del Ministerio de Justicia con objeto de impulsar en la ciudad de Burgos el sistema de notificación de resoluciones LEXNET.



El día 17 viaja a la ciudad de Oviedo en donde interviene en unas jornadas organizadas por el Tribunal Superior de Justicia del Principado de Asturias.

El día 19 preside la festividad de San Raimundo de Peñafort en la ciudad de Valladolid.

El día 24 viaja a Salamanca; a continuación presenta en Segovia la conferencia pronunciada en la Cámara de Comercio de esa ciudad por el Vocal del Consejo General del Poder Judicial, Excmo. Sr. D. José Luis Requero Ibáñez.

El día 25 se reúne con la Comisión Pedagógica para diseñar las actividades de formación descentralizada del territorio.

El día 26 pronuncia una conferencia en la Universidad de León con ocasión de la festividad de San Raimundo de Peñafort.

El día 29 se reúne con los Jueces de 1ª Instancia de Valladolid. Ese mismo día mantiene un almuerzo con el letrado responsable de la Escuela Judicial de las tutorías de los Jueces en prácticas.

El día 31 se reúne con la Junta de Jueces de la ciudad de Burgos.

### Febrero

El día 8 de febrero mantiene una reunión con el Alcalde de Burgo, Excmo. Sr. D. Juan Carlos Aparicio Pérez con objeto de preparar el encuentro que celebrarán en dicha ciudad los Presidentes de los Tribunales Superiores de Justicia en el mes de junio. Acto seguido viaja a Briviesca para efectuar una visita de conocimiento al Juzgado de esa ciudad. Por la noche, asiste a una cena con los responsables del Curso de Derecho Tributario organizado por la Universidad de Burgos

El día 9 de febrero gira una visita al Presidente de la Junta de Castilla y León, Excmo. Sr. D. Juan Vicente Herrera Campo. A continuación se reúne con la Junta de Jueces de Valladolid.



El día 12 de febrero gira una visita de inspección a los Juzgados de Miranda de Ebro, almorzando a continuación con las Sras. Jueces de ese partido.

El día 15 preside la Comisión de videovigilancia.

El día 23 acude a la conmemoración de la aprobación del Estatuto

de Autonomía que tiene lugar en las Cortes

regionales de Castilla y León

El día 26 gira una visita de Inspección a los Juzgados de La Bañeza.

El día 27 hace lo propio en el Juzgado nº 1 de Astorga.

### Marzo

El día 1 de marzo acude a un acto en la Universidad de Burgos.

El día 8 asiste a la conferencia pronunciada por el Premio Nobel de Economía EDMUND S. PHELPS y la posterior cena organizada por el Foro de Burgos.

El día 12 celebra inspección en el Juzgado de Peñaranda de Bracamonte.

El día 13 hace lo propio en el Juzgado de Vitigudino.

El día 16 se entrevista con el Presidente de la Diputación de Burgos con objeto de preparar el encuentro que celebrarán en dicha ciudad los Presidentes de los Tribunales Superiores de Justicia en el mes de junio.

El día 19 recibe al Vocal territorial del Consejo General del Poder Judicial, Excmo. Sr. D. Juan Pablo González González, quién mantiene una reunión posterior con el Pleno de la Sala de Gobierno. Esa noche asiste a la inauguración de la Cartuja de Miraflores, tras las obras de rehabilitación desarrolladas en ella.

### Abril

El día 12 celebra inspección en el Juzgado de Villablino.

El día 13 gira nueva visita de inspección, esta vez al Juzgado de Cistierna.

El día 10 de abril presenta a los medios de comunicación la Memoria de actividades del Tribunal.

El día 16 celebra inspección en el Juzgado de Piedrahita y al día siguiente en el Juzgado nº 1 de Arenas de San Pedro.

El día 18 recibe a la Sra. Juez de Briviesca y a continuación mantiene una reunión con el titular de la Gerencia territorial del Ministerio de Justicia en Valladolid.

El día 19 celebra inspección en el Juzgado de Menores de Burgos. Esa tarde acude a la entrega del premio Justicia en el Mundo, que tiene lugar en la sede del Gobierno regional de Madrid.

El día 20 acude a un acto académico en la Universidad de Burgos.

El día 25 celebra una reunión con el arquitecto del Ministerio de Justicia en relación con las obras de rehabilitación del Palacio sede del TSJ.



El día 27 acude a la inauguración de las Jornadas sobre Seguridad Vial organizadas por el Ayuntamiento de Burgos. A continuación gira visita de inspección al Juzgado de 1º Instancia nº 6 de los de Burgos.

### Mayo

El día 4 de mayo acude a las Jornadas de Medios de Comunicación organizadas en Salamanca por el Gabinete de Comunicación del Tribunal.

El día 9 celebra sendas reuniones con las Sras. Jueces de lo Penal de Burgos y con el Decano del Colegio de Abogados de esa ciudad. Posteriormente acude a la inauguración de las Jornadas de Jueces Decanos del territorio.

El día 11 viaja a la ciudad de Bogotá (Colombia) invitado a pronunciar tres conferencias en la Universidad Católica de esa ciudad.

El día 23 acude al Desayuno celebrado en el Hotel Palace de Madrid con objeto de la conferencia pronunciada por el Alcalde de Valladolid.

El día 24 gira inspección al Juzgado de Puebla de Sanabria.

El día 25 gira inspección al Juzgado de Menores de Zamora.

El 28 viaja a Salamanca con objeto de firmar un convenio suscrito entre el CGPJ y la Universidad Pontificia de esa ciudad.

El día 31 pronuncia una conferencia en la Universidad de Burgos con motivo de la clausura del curso de Práctica Jurídica desarrollado en la Facultad de Derecho de la misma.

### Junio

El día 5 de junio viaja a Madrid con objeto de entrevistarse con el Ministro de Justicia, Excmo. Sr. D. Mariano Fernández Bermejo.

El día 6 celebra una reunión con las Sras. Jueces de lo Penal de Burgos.

**EXPOSICIÓN**  
**EL PALACIO DE JUSTICIA**  
**MÁS DE UN SIGLO**  
**EN**  
**LA MEMORIA DE BURGOS**  
**DEL 7 AL 20 DE JUNIO**

**INFORMACIÓN GENERAL**

**HORARIO DE VISITAS:**  
 Mananas de 10 a 14 horas.  
 Tardes de 16 a 20 horas.

**ITINERARIO:**

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE CASTILLA Y LEÓN | MINISTERIO DE JUSTICIA | COMANDANCIA DE BURGOS

El día 7 inaugura la Exposición “el Palacio de Justicia: más de un siglo en la Memoria de Burgos”.

El día 8 presta juramento a la bandera en compañía de otras autoridades y de personal civil en el acto castrense organizado por la Comandancia militar de Burgos y Cantabria.

El día 11 gira visita de inspección al Juzgado de Santa María la Real de Nieva y el día 12 al de Cuellar.

Ese mismo día celebra un almuerzo en Valladolid con los directores regionales de todos los medios de comunicación del territorio.

El día 13 viaja a La Toja para asistir a las jornadas sobre Derecho Bancario organizadas por la Asociación Profesional de la Magistratura y el Banco de Bilbao Vizcaya Argentaria.

El día 16 recibe a todos los Presidentes de los Tribunales Superiores de Justicia que llegan a Burgos con objeto de asistir a la reunión anual, que este año tiene lugar en esa ciudad,

El día 20 recibe al Vocal Portavoz del CGPJ que acude a la clausura del encuentro anual de Presidentes.



Ese mismo día tiene lugar la clausura de la Exposición “el Palacio de Justicia: más de un siglo en la Memoria de Burgos”, que se ha desarrollado con gran éxito.

El día 21 preside la inauguración del Congreso nacional de la Asociación Jueces para la Democracia que tiene lugar en Salamanca.

Ese mismo día asiste a la cena organizada en Madrid por el Colegio Nacional de Procuradores de los Tribunales.

El día 23 interviene en el acto de cierre del Colegio Universitario Domingo de Soto de Segovia.

El día 27 preside en el Tribunal una jura de miembros del Ministerio Fiscal.

El día 29 acude a la toma de posesión del Presidente de la Comunidad, Excmo. Sr. D. Juan Vicente Herrera Campo. Acto seguido asiste en Burgos a la recepción organizada por el Ayuntamiento de la ciudad con motivo de su fiesta patronal.

### Julio

El día 2 de julio viaja a Barcelona para asistir en la Escuela Judicial a la entrega de despachos a los alumnos de la promoción correspondiente.

El día 5 de julio asiste en Burgos a un almuerzo organizado por el Colegio de Graduados Sociales.

El día 9 de celebra inspección en el Juzgado de Instrucción nº 5 de Valladolid.

El día 10 de julio recibe en Burgos al Ministro de Justicia, Excmo. Sr. D. Mariano Fernández Bermejo, que visita la sede del Tribunal y se entrevista en el mismo con la Sala de Gobierno. Posteriormente mantiene con él un almuerzo.

El día 12 de julio viaja a Barcelona para dar una clase en la Escuela Judicial.

El día 16 de julio preside la Jura de los nuevos Jueces destinados en el territorio.

### Septiembre

El día 8 asiste en Briviesca al día de la provincia.

El día 17 de septiembre asiste en Madrid al solemne acto de apertura del año judicial presidido por SM el Rey.

El día 18 asiste a una reunión con el presidente de Caja Duero y con Vocales del CGPJ preparatoria de las Jornadas de Consumo que habrán de tener lugar en Salamanca fruto del convenio entre ambas instituciones.

El día 19 inaugura las Jornadas de Derecho Agrario que tienen lugar en Burgos.



El día 20 viaja al Burgo de Osma con objeto de realizar una inspección en el Juzgado de dicha localidad.

El día 24 asiste a los actos organizados por la prisión provincial.

El día 26 recibe en la sede del Tribunal a los alumnos de la Escuela Judicial destinados en el territorio durante su periodo de prácticas.

El día 27 asiste a la apertura del curso académico en la Universidad de Burgos.

El día 30 de septiembre pronuncia el Pregón de la Vendimia en la localidad de Peñaranda de Duero. En dicho acto se nombra Bodeguero de Honor al Presidente del CGPJ y del Tribunal Supremo, Excmo. Sr. D. Francisco José Hernando Santiago.

### Octubre

El día 1 gira visita de inspección al Juzgado nº 1 de Béjar.

El día 2 asiste a los actos organizados con ocasión de la festividad de la Policía Nacional. Por la tarde gira inspección al Juzgado de Sahagún de Campos.

El día 3 recibe en la sede del Tribunal al Consejero de Justicia e Interior de la Junta de Castilla y León, Excmo. Sr. D. Alfonso Fernández Mañueco.

Esa tarde viaja a Pamplona para asistir a las jornadas de Medios de Comunicación organizadas por el CGPJ.

El día 8 viaja a Soria para intervenir en el curso “Accesibilidad e información sobre los datos judiciales” organizado por el CGPJ.

El día 9 se reúne con los Jueces de esa ciudad y con el Decano del Colegio de Abogados.

El día 10 viaja a Palencia para realizar la inspección del Juzgado de lo Social nº 2 de dicha ciudad.

El día 14 viaja a Gijón para asistir al II Encuentro de Jueces de Asturias-Cantabria y Castilla y León que tiene lugar en dicha localidad.

El día 17 de octubre presenta a los medios de comunicación la página web del TSJ.

El día 23 preside en Salamanca la imposición de la Cruz Distinguida de 1ª Clase al Juez de lo Penal de esa ciudad, Ilmo. Sr. D. Angel Carabias.

El día 24 preside el acto judicial celebrado en León con motivo del inicio del nuevo año.

El día 29 de octubre gira visita al Juzgado de 1ª Instancia nº 10 de Valladolid.

El 12 de noviembre realiza inspección en el Juzgado de Instrucción nº 3 de Burgos. Esa tarde viaja a León para intervenir en las jornadas sobre Derecho Vial que tienen lugar en la Universidad de dicha ciudad.

El día 14 viaja a Palma de Mallorca para asistir al Congreso Nacional de la Asociación Profesional de la Magistratura.

El día 22 presenta, en unión del Vocal presidente de la Comisión de informática del CGPJ, Excmo. Sr. D. Carlos Ríos Izquierdo, el sistema de notificación telemática de resoluciones LEXNET en los Juzgados de Burgos.



El día 23 acude a la clausura del curso sobre Derecho de Consumo celebrado en Salamanca y organizado por el CGPJ y Caja Duero. A continuación preside la imposición de sendas cruces de la Orden de San Raimundo de Peñafort a dos Procuradores de esa ciudad y asiste al almuerzo celebrado en su homenaje.

Por la tarde preside en Burgos la entrega de despachos a los nuevos abogados del Colegio de Abogados de esa ciudad y asiste a la cena organizada por el Colegio.

El día 24 viaja a Méjico para tomar parte en un encuentro sobre Propiedad Intelectual organizado por la OMPI y pronuncia la conferencia titulada “Las medidas cautelares en la defensa de los derechos de autor”.

## Diciembre

El 10 de diciembre inaugura las jornadas sobre Derecho de Caza organizadas conjuntamente con la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León. Acto seguido mantiene una reunión con los Jueces de Familia de Valladolid.

Por la noche preside en la Audiencia el libro “Recopilación de las Ordenanzas de la Real Audiencia y Chancillería de Valladolid”, editado por el Consejo General del Poder Judicial y asiste a la cena organizada con motivo de dicho acontecimiento.

**El día 11** celebra un almuerzo con los directores regionales de todos los medios de comunicación de Castilla y León.

**El día 13** viaja a León para tomar parte en las jornadas organizadas conjuntamente con el Consejo regional de Cámaras de Comercio.

**El día 18** ofrece un vino de Navidad a todos los Jueces de Valladolid.

**El día 19** gira visita de inspección al Juzgado de 1ª Instancia nº 2 de los de Segovia. Acto seguido preside la imposición de la Cruz distinguida de 1ª clase de la Orden de san Raimundo de Peñafort al titular del mismo, Ilmo. Sr. D. Jesús Marina Reig y asiste al almuerzo organizado en honor del mismo.

**El día 21** asiste a la cena organizada en Madrid por el Consejo Nacional de Graduados Sociales.